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ACTA DE REUNION ORDINARIA N9 61
CONCEJO MUN¡CIPAL DE QUINTA DE TITCOCO

En Quinta de Tilcoco, a las 19:45 horas, del día Martes 29 de Julio de 2A1.4, en el Edificio
Las Vertientes, sala Ex Biblioteca Municipal, se da inicio a la reunión ordinaria del Concejo
Municipalde Quinta de Tilcoco, bajo la Presidencia delSr. Alcalde Don Nelson Barrios Orosteguiy
contando con la presencia de las Sras. Concejalas Sra. Zadda Salazar Vejar, Sra. Mónica Matus
Rivas y Sra. Oriana Maturana Gálvez y los Sres. Concejales, Sr. Heli Carrasco Ureta, Sr. Luis

Gálvez Castillo y Sr. Sergio Cuadra Smirnow.

Actúa como Secretaria de Actas la Secretaria Municipal (S), Doña Nelsa Rosana Moscoso
Zúñiga.

1.. APROBACIÓN DE ACTAS:

Et Sr. Alcalde manifiesta que considerando que las Actas fueron entregadas con antelación para

su análisis, se procederá a tomar el acuerdo.

ACUERDO Ne1: Unánime, elConcejo Municipal aprueba las Actas N' 59 y 60.

2.. CORRESPONDENCIA:

lnforme del Departamento de Salud referente a Contrataciones a Plazo Fijo,

Contrataciones a Honorarios y Adquisiciones lnternas realizadas en el Mes de Junio del

presente año.

Listado de Plazas Activas.

lnvitación Comunidad Escolar Escuela Jaime Feldman

Alumnos Destacados", para el día 3U07/2A14.

Ficha de Postulación y Programa para "Formación

Calidad delAire", SEREMI del Medio Ambiente.

3.. EXPOSlclÓN DE IA FUNCIONAR¡A FRANCISCA PÉREZ" SOBRE PATENTES DE ALCOHOLES,

OTORGAMIENTO Y TRA§IADO:

El Sr. Alcalde indica que son tres patentes de alcoholes, un traslado a las Palmas de Arriba y dos

nuevas, una ubicada en la Estacada N' OLg y la otra a la entrada de Caylloma. Esta última viene

con una observación de Carabineros, quienes están incurriendo en un error, pero que el

informe no es vinculante, agrega que se averiguó con el Abogado porque también se pensaba

que estaba afecta a limitaciones por la cercanía con el Colegio Sagrado Corazón de Jesús, lo cual

no es así.

La Sra. Francisca Pérez, indica que está claramente estipulado en el Art. N" 8 de la Ley de

Alcoholes, que habla de las Letras D, E y O, y aclara que son estas patentes las que no pueden

estar a menos de 100 metros de colegios, recintos policiales, garitas y terminales, además agrega

que son las que expenden alcohol hacia fuera y que la patente que se está sol¡c¡tando está

dentro de la Letra C de Restautrant, el cual es con venta de bebidas alcohólicas pero su consumo

es dentro del localy este es un localcon ambiente familiar.
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El Sr' Alcalde indica que quienes emiten y solicitan las patentes deben preocuparse de que se
cumpla con toda la normativa sanitaria y se colocan restricciones.

La Funcionaria Sra. Francisca Pérez indica que el traslado es la patente del Sr. Juan píneda de
Guacarhue, gue corresponde a Minimercado Letra H, el traslado es para el sector de las palmas
de Arriba.

El Sr. Alcalde señala que la tercera patente es tambiÉn una patente de Restaurant, nueva y no
tiene observaciones de Carabineros, pero destaca que todas están sin problemas y cumplen con
los requisitos.

La Sra. Francisca Pérez, señala que las tres patentes cuentan con autorización de los vecinos,
no debieran afectar el entorno y cumplen con la normativa de la Ley Orgánica Constitucional
Letra Ñ, donde el Sr. Alcalde requiere del acuerdo del Concejo Municipal, a continuación detalla
cada una de las Patentes:

o Solicitud de Cambio de Domicilio Patente Comercial Minimercado Letra H, Art. N' g

inciso 3 de la Ley de Alcoholes N' 19.925, del señor David Jonathan Arancibia
Rodríguez, Rut No 15.484.717-0, con domicilio comercial en Las Palmas de Arriba N"
241-A.

o Solicitud de Obtención de Patente de Alcohol Giro Restaurant Letra C, Art. N" 8 inciso 3

de la Ley de Alcoholes N" 19.925, del señor Alex Eduardo Arce Gálvez, Rut N' 14.302.995-
6 con domicilio comercialen La Estacada N" 0lg.

e Solicitud de Obtención de Patente de Alcohol Giro Restaurant Letra C, Art. N" B inciso 3
de la Ley de Alcoholes N" 19.925, de la señora Andrea Esmeralda Pérez Carreño, Rut N"
11.311.790-7, con domicilio comercial en Avanida Argomedo N" 1@5 {Centro Comercial
El Parque).

Se encuentra en la sala la Sra. Katherine Navarro y el Sr. Alex Arce, quienes exponen y solicitan al
Concejo Municipal la aprobación de su patente ubicada en La Estacada N" Ol-9, aludiendo que es
una microempresa familiar, que quieren tener su negocio para salir adelante y dar una mejor
calidad de vida a su hijo. Se comprometen a tener un negocio tranquilo y cumplir con todo lo
que corresponde, resguardar y crear un ambiente familiar.

El Sr. Alcalde somete a votación la aprobacién de las Patentes Municipales ya detalladas:

El Concejo Municipal aprueba las Patentes Municipales, con la salvedad y compromiso de
generar un ambiente familiar, que sea un negocio tranquilo, que se cuide y resguarde la

integridad de las personas que asisten y de los trabajadores, que se cuide la convivencia con los
vecinos, que haya respeto y que prime el consumé de la comida por sobre el consumo la
bebida alcohólica.

ACUERDO Ne2: Unáníme, el Concejo Municipal aprueba el Cambio de Domicilio de la Patente
Giro Minimercado Letra H y las Solicitudes de Obtención de las Patentes de Alcohol Giro
Restaurant Letra C.
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La Directora de Obras Municipal, Srta. Ángela Gómez, menciona al Concejo Municipal que el
proyecto Construcción Complejo Deportivo Municipal Quinta de Tilcoco, ya se está ejecutando e
indica que la construcc¡ón ha ido bien, pero que se quiere pedir un aumento de obras, para
incorporar otras part¡das que faltan por hacer. Señala que lo proyectado se reafizará con los
fondos destinados, pero que se quiere remodelar los camarines, diseñar un pórtico de acceso
más formal que le dé más impacto al recinto, solicitar circulaciones por el estadio, un marcador
eléctrico, entre otros. Indica que existe la posibilidad de solicitar un aumento de obras de hasta
50 millones de pesos y al parecer existe la posibilidad de solicitar más recursos para darle más
terminación al Estadio.
Para optar a Io anterior se requiere de un diseño acabado que debe contemplar
Levantamiento Topográfico, Proyecto Arquitectura, Especificaciones Técnicas, Cálculo
Estructural, Proyecto Agua Potable lnterior, Alcantarillado lnterior y Proyecto Eléctrico. Señala
que el Arquitecto que diseñó el proyecto es el Sr. Antonio Ubilla, además es el Arquitecto
Patrocinante y debería ser quien realice la modificación al proyecto, es por ello, que se debe
hacer una Trato Directo para poder contratar sus servicios

El Sr. Alcalde indica que si se contrata un profesional distinto, es probable que se aplique la

norma que fluctúa entre el 4Yo, se arriesga a tenerclue pagar montos superiores a lo que se le
cancelará al Sr. Ubilla. Señala además que el Sr. Ubilla hace el compromiso de tener estos
trabajos en 30 días.

El Sr. Alcalde manifiesta que para poder pedir los recursos se necesita el diseño y señala que en
muchas ocasiones el estadio estará funcionando en forma paralela a la piscina, Io que generará

un problema, ya que no se puede tener los mismo camarines para ambos recintos.

El Sr. Concejal Luis Gálvez consulta por el ingreso, se le indica que se t¡ene contemplado dos
porterías, una para la piscina y otra para elestadio.

El Sr. Alcalde indica que se deberá pedir una cifra superior a los L00 millones de pesos, pero para

ello, se debe contar con un diseño como corresponde.

La DOM, aclara que cuando se habla de modificación de proyectos, no significa que se modificará

lo que se está ejecutando, sino que técnicamente un permiso de edificación cualquiera sea su

alteración, ya sea aumentar superficie o agreBar cualquier cosa, se denomina modificación,
porque no es lo que originalmente se pensé.

El Sr. Concejal Luis Gálvez, consulta si el informe entregado detalla todo lo que se hará. Se le
indica que no hay un detalle, pero que se les puede informar.

El Sr. Heli Carasco, solicita un detalle del proyecto, de lo que se está ejecutando y lo que se hará.

El Sr. Concejal Sergio Cuadra, solicita la visita al estadio y consulta cuando estará l¡sto. La DOM le

indica que en el caso de que se apruebe el aumento de obra, los plazos se extenderán un poco,

pero no estará listo este verano y en cuanto a la visita a terreno les menciona que hay que

coordinar el día, pero la empresa para entrar a la obra exige el uso de zapatos de seguridad.
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ElSr' Alcalde solicita a la DOM coordinar la fecha y avisartes a los señores Concejales.

La Concejal Sra. Zadda Salazar, indica que es importante que el Complejo Deportivo tenga una
nueva cara.

El Sr. Concejal Heli Carrasco, consulta sobre la obra de Tomas Argomedo, si los árboles que se
sacaron se repondrán, ya que vecinos quieren que se repongan algunos. La DOM te responde
que donde habían árboles viejos se pondrán las baldosas y los que se dejaron fueron los
liquidámbar nuevos y los robles americanos, los que irán con sus tazas y solerrilas.

El Sr. Alcalde le indica a la DoM que vea con la empresa la posibilidad de reponer esos árboles,
cuidando eldiseño.

El Sr. Concejal Luis Gálvez, consulta si se consideró ensanchar la entrada de Caylloma, por el
tema de los camiones. La Srta. Angela Gómez, Ie indica que el proyecto no contempla ni
modifica en nada Io que son las vías. El Sr. Concejal Luis Gálvez señala que el primer camión
que ingrese por ahí las dañara y destruirá.

El Sr. Alcalde consulta que pasa con la exposición del proyecto que se solicitó. La DOM responde
que fue solicitada hace un tiempo al Director del SERVIU, pero aún no hay respuesta. El Sr.

Alcalde le solicita a Ia Dírectora de Obras que agilice la exposición del proyecto.

La Srta. Ángela Gómez, aclara al Concejo Municipal que si bien no es seguro que se aprueben los

100 millones de pesos por la vía planteada, los proyectos quedaran y se puede postular a otro
tipo de financiamiento.

El Sr. Alcalde somete a votac¡ón la aprobación de la Modalidad de Trato Directo para la

elaboración de la Modificación al proyecto ya identificado:

ACUERDO Ns3: Unánime, el Concejo Municipal aprueba la "Contratación de los Servícios
Profesionales del Arquitecto Antonio Ubilla Espinoza, Mediante La Modalídad de Trato
Directo", para la elaboracién de Ia Modificaclón al proyecto Construcción Complejo Deportivo
Municipal Quinta de Tilcoco.

El Sr. Alcalde señala que el diseño de CESFAM, debe ser elaborado por el Municipio.

La Sra. Concejal Zadda Salazar, plantea que al momento de diseñar cualquier construcción, se
debe considerar Ia opinión de las personas que trabajan allí, ya que ellos saben mejor que nadie
que es Io que se necesita o donde se debe dejartal o cual box, baños, etc.

El Sr. Alcalde menciona que dentro de la contratación está contemplado a lo menos 3
presentaciones para dar a conocer el diseño e indica que el diseño debe cumplir con una
normativa.

El Concejo Municipal solicita ser participe en la elaboración de los diseños y / o proyectos.

El Sr. Concejal Sergio Cuadra, consulta sobre la casa ubicada en el sector de La Estacada, donde
se construiría un Museo, además menciona que está muy bien ubicada y se debería aprovechar.
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El Sr. Alcalde manifiesta que se concretó en el año 201o, pero luego del terremoto la
construcc¡ón quedó muy deteriorada.

El Sr. Roberto Mundaca, señala que han estado trabajando el proyecto y que la idea es rescatar
eladobe, por lo que se necesita un profesionalcon conocimiento en eltema deladobe.

La Sra. Concejal Mónica Matus, solicita mayor información sobre la Modificación del Proyecto del
Estadio Municipal. La DOM le indica que a partir de la contratación, t¡enen 20 días para entregar
los proyectos y una vez que tenga todo lo expondrá al Concejo Municipal.

El Sr. Alcalde solicita a la DOM tomar contacto con la empresa que está realizando los trabajos en
La Estacada y Las Palmas de Arriba, ya que quedaron de reperfilar et camino y no lo han hecho.

El Sr. Concejal Luis Gálvez, indica que la comunidad del sector de Puente Alta está preocupada
por los estacionam¡entos de frente a la Capilla, ya que viene la festividad de la Virgen de Santa
Rosa. La DOM señala que lo vera.

5.- EXPOSrc¡ÓN DEL SR. PEDRO LEéN PEÑA Y SU EQUIPO DE LA OF¡CINA DE §EGURIDAD
púgt¡cA. QulgN oeRÁ n coñrocnR rt pRoyrcro Apt-lcAoo oe con¡vveñ¡cn escotAR.

La Sra. María Elena Rodríguez, DIDECO, realiza una ¡ntroducción sobre el Proyecto Aplicado de
Convivencia Escolar. lndica que en la comuna se ha generado un desarrollo local importante y
dentro de ese proceso un trabajo de prevención en distintas áreas, el cual ha sido lento, pero se
espera obtener buenos resultados.

El proyecto de Prevención en Seguridad Pública al interior de los colegios, es patrocinado por la
Municipalidad, y para eso hay un equipo humano compuesto por cuatro profesionales del área
de las ciencias sociales quienes son participe de esta iniciativa y expondrán los avances de este
proceso.

Expone el Señor Pedro León Peña, Asistente Social, quien es el Coordinador del proyecto
"Promoviendo la buena Convivencia Escolar en nuestra Comuna", manifiesta que este proyecto
pertenece al Fondo Nacional de Seguridad Pública, de la Subsecretaría de Prevención del Delito,
del Ministerio del lnterior.

Se adjunta presentación a la presente acta.

El Sr. Alcalde indica que elfactor principal que influye tanto en el rendimiento del niño como en
sus conductas agresivas, es por la falta de preocupación de los padres. Agrega que se debería
hacer un esfuerzo y generar Escuelas para Padret donde se les enseñe a cumplir un rol efectivo
como padre, ya que además esto pasa por un tema cultural.

La Concejal Sra. Zadda Salazar, indica que el problema de convivencia escolar y violencia parte
en las Salas Cunas y Jardines lnfantiles, desde esa temprana edad deben ser intervenidos, Señala
además que los niños con problemas de aprendizaje, son los niños que las madres no se
preocupan de ellos, nisiquiera les manifiestan cariño.
Propone realizar un Programa Especial a nivel comunal, para los alumnos con problemas de
aprendizaje y de autoestima. Señala que se debería tomar a todos estos niños de los colegios y
una vez por semana potenciar sus habilidades e incentivar su desarrollo.

El Sr. Pedro León da a conocer parte del trabajo comunitario que se ha realizado, en la

Prevención del Delito y señala que las cifras que se manejan en cuanto a las denuncias son
bastante bajas y actualmente no se cuenta con un sistema que permita medir cual es la
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percepción del delito que tíene la comunidad y que perm¡ta determinar qué tipo de delito es,
cuando se producen, en que horarios, etc., para elto se presentó un proyecto y se espera que
salga aprobado.
Señala que es importante profundizar el trabajo con las organizaciones comunitarias, desde el
puñto de vista preventivo, ya que la ocasión hace al ladrón.

El Sr. Alcalde menciona que la presentación ha sido bastante buena, pero si es posible incorporar
en una futura presentación al Concejo Municipal, la visión de parte de los receptores de este
Programa.

La Sra. Concejal Oriana Maturana, menciona que ella ve a este Equipo de Trabajo muy
comprometido con los colegios e interesados con promover su tema.

El Sr. Concejal Luis Gálvez. manifiesta que la presentación se ve bien completa y comprometidos
con el trabajo, y consulta sobre la participación de los apoderados, la cual es baja y solicita
buscar la forma de motivar a los apoderados en la participación de estos talleres, ya que son
ellos entes fundamentales en esta tarea.

6.- TEMA P, MUNICIPAL EN LA cAPACtTACÉru OrOÑO

El Sr. Alcalde somete a votación la participacién de los señores Concejales a la Capacitación ya
mencionada:

ACUERDO Ne4: Unánime, el Concejo Municipal aprueba la participación de los señores
Concejales a la Escuela de Capacitación Otoño - tnvierno 2O!4, "El Rol del Municipio ante la
Nueva lnstitucionalidad y los Cambios Programáücos que lo lnvolucran", eu€ se realizará entre
los días 04 al 08 de Agosto del presente año, en distintas ciudades del país.

7.- PUNTOS VARIOS.

Conceial Sra. Zadda Salazar:

- Plantea que en el Consultorio están trabajando con el Programa Vida Saludable, el cual

es muy importante y bueno, pero observó que los Jardines lnfantiles y Salas Cunas,

cuando hacen actividades los niños llegan con bolsas con golosinas y se les pide comida

chatarra para las fiestas. lndica que se debe incentivar el consumo de alimentos
saludables desde pequeños. Solicita alSr. Alcalde intervenir, para que las fiestas se hagan

con alimentos saludables, para ir educando.
- Plantea crear un Programa Comunal, para sacar a los niños de todos los establecimientos

educacionales que presentan Problemas de Aprendizaje, para incentivarlos y

potenciarlos en las áreas que sean buenos y de esta forma mejorar su autoestima.
- Consulta que ocurre con los traslados que realiza el Consultorio a Rengo, ya que no se

están haciendo con Paramédicos, solo con un familiar, que muchas veces no saben qué

hacer en casos de pacientes graves. lndica que no pueden seguir trasladando pacientes

sin un paramédico.

INVIERNO 2AL4.
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Conceial §r. Fleli Carrasco:

Plantea que los vecinos de Carrizal solicitan un Lomo de Toro en las cercanías del Jardín

lnfantil. ElSr. Alcalde indica que no se puede intervenir, ya que es un camino rural.

Menciona que los vecinos de la Avenida Tomás Argomedo, solicitan que los árboles que

sacó la empresa se repongan"

Plantea que el camino de la Estacada está en muy malas condiciones.

Consulta si el CESCOF puede entregar una copia cuando se extravía una receta de un

paciente" se le responde que no debido a que el sistema público es distinto.
Plantea el caso de la Sra. María Flores, domiciliada en Rinconada, es un adulto mayor de
72 años que está casi postrada y solicita que del Consultorio la vayan a visitar a su

domicilio.

Menciona que la mitad del sector de Romeral esta sin alumbrado público e indica que el

Funcionario Omar Huala le informó que deben esperar el camión que viene los días
jueves. El Sr. Alcalde señala que lo rnás probable es que sea un problema que el

Funcionario no puede solucionar.

Consulta por el alumbrado público de la Villa El Sol. El Sr. Alcalde le responde que ya fue
solicitado.

Conceial Sra. Mónica Matus:

- Plantea situación del Sr. José Cárdenas Pizarro, domiciliado en Alto del Río, quien tiene
problemas en su pierna, esta postrado y necesita que lo visiten del consultorio, señala

además que este señor está esperando ésta visita hace más de 5 meses. Solicita

posibilidad de que lo visiten o deriven a un especialista.

- Expone caso de la Sra. Domitila Castro, domiciliada en la población Juan Pablo ll, quien

tíene Fonasa y lleva esperando tres años y medio por una interconsulta al Hospital de

Rancagua con un oftalmólogo, ya que t¡ene cataratas. Dicha interconsulta ya fue
solicitada por el Consultorio, por lo que solicita al Sr. Alcalde hacer alguna gestión para

apurar la atención.

- Señala que los juegos que se instalaron en La Viña, unos serían instalados en la Elcira

Pizarro y otros en la Villa Esperanza. Solicita posibilidad de trabajar con Salud algún

proyecto para poder instalar juegos en Los Aromos, ya que hay varios niños en ese

sector.

- Consulta por el Alcantarillado de las poblaciones de La Viña. El Sr. Alcalde le indica que

viene en una ll Etapa.

- Menciona que los Vecinos del Panteón solicitan la posibilidad de cambiar una ayuda que

se les entregó para el cierre de la sede, por fierro, ya que quieren colocar reja. Además

señala que el camión del Sr. Darío Gálvez quebró unos tubos, pcr lo que no han podido

hacer el trabajo y el Municipio quedo de ir a ver el problema, pero aún no han ido. El Sr.

Alcalde le responde que lo verá.

Conceial Sr. Luis Gálver:

Entrega Recado al Sr. Alcalde del Sr. Jefe de Tenencia de Quinta de Tilcoco, quien realizó

el lnforme solicitado del camino de La Viña, e indica que el ancho no da para que sea
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doble vía. Recomienda colocar un letrero se satida de vehículo a cierta hora, mientras se
hace un estudio más acabads.

- Plantea que el Grupo Quintillay está grabando su 3 CD y tienen la mejor dlsposición para
entregar sus servicios en las festividades de las Fiestas Patrias con el fin de que los
ayuden a grabar su 3 CD. Solicita posibilidad de que se les apoye y se les considere en las
actividades de septiembre.

- Menciona que los traslados al Hospital de Rengo no están siendo realizados con un
paramédico y plantea la interrogante, iqué pasaría si en el trayecto al paciente le pasa
algo?. lndica que no puede ser que los manden solo con un familiar.

- Plantea preocupación de los vecinos de Ia Puente Alta, frente a los estacionamientos de
la Capilla, ya que se viene la Festividad de la Virgen de Santa Rosa y aún están
inhabilitados los estacionamientos, indica que ellos pueden arreglar pero necesitan la

a utorización respectiva.
- Plantea anegamiento que se está produciendo a la llegada de la población Juan Moura

con La Concepción. lndica que los Funcionarios de la DOM van a destapar cada vez que
se tapa, pero se podría colocar alguna rejilla, ya que se tapa con pura mugre y esto está
deteriorando elasfalto y la vereda nueva. Solicita buscar una solución.

- Plantea molestia de la Sra. Gladys Molla, Adulto Mayor que tenía hora con la doctora
Casas del Consultorio, quien le está haciendo un seguimiento y después de esperar más
de una hora una funcionaria Ie avisa que la doctora no atendería. Solicita que se les avise
a las personas cuando llegan que los médicos no atenderán para que no esperen.

- Consulta por la entrega de las Sedes Sociales de la Juan Hernández y Gabriela Mistral, ya

que los vecinos las quieren ocupar. El Sr. Alcalde indica que ambas tienen problemas con
los sent¡icios, pero que se pretende entregar la tercera semana de agosto.

- Solicita colocar un Letrero de "No Botar Basura" en el camino los Perales de Caylloma, ya
que la gente lo ha tomado como basurero, al igual que el camino los Arándanos.

conceial sr. sergio cuadra:

Felicita a la Ofician del Deporte y al Municipio por las actividades de Vacaciones de
lnvierno, las que fueron buenas, entretenidas y concurridas.

Expone sobre el Seminario impartido por la Comisión de Deporte de la Cámara de

Diputados, la cual estuvo muy buena y hace entrega de CD para ser reproducidos y

entregados a cada Concejal.

Consulta como se selecciona a las personas para que part¡cipen de los cursos, si se

inscriben, los eligen. El Sr. Alcalde indica que consultará, ya que no tiene claro la forma
de selección.

lndica que el Jefe del Consultorio de Olivar, manifiesta que Quinta no Participa de las

reuniones de Jefes de Servicios de Salud. El Sr. Alcalde le aclara que son reuniones por

Microarea, con Malloa, Rengo y Requínoa y que a Quinta no le corresponde con Olivar.

Señala que sería bueno que PRODESAL invitará al Concejo Municipal
a las reuniones que realiza. El Sr. Alcalde indica que cuando son Certificaciones u otro
tipo de actividades si corresponde, pero cuando son reuniones de planificación de
trabajos no corresponde.

Plantea que los arreglos de la salida del Liceo fueron realizados a última hora.

Menciona que el fin de semana falleció una señora en las euechereguas y consulta por
los pasos a seguir, ya que necesitaban ayuda del Municipio.
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El Sr. Concejal Luis Gálvez, indica que el Departamento Social€ntregó una ayuda social y
autorieó el uso de un nicho municipal.

- Consulta por los remates de los puestos de las Fiestas Costumbristas, ya que el tiempo
pasa muy rápido.

- Consulta por el COMODATO de los Cuasimodistas de Guacarhue e indica que quieren
desfilar este año, para que sean considerados. El Sr. Alcalde le responde que el Asesor
Jurídico lo está elaborando.

Conceial Sra. Oriana Maturana:

Felicita a los Funcionarios que hicieron posible el Taller de Fieltro, ya que estuvo todo
muy bonito y destaca al Sr. Fredy Román, quien estuvo siempre preocupado de que
estuviera todo ordenado y limpio.
Felicita y agradece las actividades de invierno, ya que los niños y sus mamás lo disfrutaron
mucho y fueron muy bien atendidos.

Plantea el caso del Sr. Patricio Carrasco Valero, a quien del Municipio lo fueron a ver y no
lo encontraron. Le hace entrega al Sr. Alcalde de una copia de Ia Hoja de Atención que
recibió en elcESCoF, para solicitar fa lnterconsulta para su operación.
Plantea que la Sra. Julieta Uribe consulta si el Sr. Alcalde recibió su carta. El Sr. Alcalde le
responde que síy que lo vea con la Funcionaria Francisca pérez.
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